

24Jam

Peringati Isra Wal Mi'raj, Babinsa Koramil 0811/11 Kenduruan Dampingi Para Ulama Tuban

Basory Wijaya - TUBAN.24JAM.CO.ID

Feb 6, 2023 - 09:06



TUBAN, – Memasuki Bulan Islam Rajab 1444 H umat islam banyak yang memperingati Isra' Mi'raj di lingkungan masing masing baik di tingkat lingkungan desa, Kecamatan maupun tingkat Kabupaten. Kali ini Serda Suryadi Babinsa Koramil 11 Kenduruan Kodim 0811 Tuban memepererat Silaturahmi Dengan Tokoh Agama menghadiri Peringatan Isra' Mi'raj Nabi Muhammad SAW 1444 H/2023 yang dilaksanakan di Balai Desa Bendoglateng Kecamatan Kenduruan Kabupaten Tuban, Minggu (05/02/2023).



Turut hadir dalam acara tersebut Pimpinan MWC (Majelis Wakil Cabang) NU Kecamatan Kenduruan Bapak Hasyim Asardi, PAC (Pimpinan Anak Cabang) GP Ansor NU Kecamatan Kenduruan Bapak Zaenal, Kades Desa Bendoglateng Ibu Ruktini, Babinsa Ramil 11 Kenduruan Serda Suryadi, Bhabinkamtibmas Polsek Kenduruan Bripka Sumindar, Tokoh Agama, Tokoh Adat, Tokoh Masyarakat dan seluruh warga masyarakat.

Diterangkan Babinsa Serda Suryadi, Acara diisi sambutan-sambutan dari pejabat NU dan disela sela sambutan dari Ketua Panitia acara mengatakan dari Peristiwa Isra' Mi'raj ini dapat kita ambil pelajaran dan Hikmah bagi umat islam bahwa dalam hidup ini kita tidak boleh meninggalkan sholat lima waktu, karena Sholat merupakan tiang agama, dan perumpamaan apabila tiang atau pondasi itu kuat maka akan kuat seluruh bangunannya.

Lanjutnya, Pelajaran lain yang dapat kita ambil dari peristiwa Isra' Mi'raj ini yaitu Bulan Rajab ini adalah Bulan yang penuh berkah kita bagi umat islam dianjurkan untuk melakukan ibadah sunnah dengan banyak melakukan sedekah, perbanyak istighfar, melakukan puasa, bahkan di kalangan orang jawa bulan ini banyak menyelenggarakan Hajatan baik itu Sunatan atau Pernikahan.

Bapak Hasyim Asyardi tausiahnya menerangkan, dengan diselenggarakannya Isra' Mi'raj ini dapat menambah ilmu dan menilik kebelakang sejarah asal usul diturunkannya perintah Sholat bagi umat islam yang diturunkannya wahyu melalui Nabi Muhammad SAW.

“Diharapkan peringatan Isra' Mi'raj ini dapat menambah keyakinan kita dan bertambahnya keimanan hati seseorang hamba dengan ajaran islam yang kita anut,”terangnya.

Ia menambahkan, Dengan kehadiran Babinsa dan Aparat Pemerintah lainnya dalam acara ini juga dapat menambah kuatnya tali silaturahmi antara Perangkat desa dan warga masyarakat yang ada di desa binaannya.

“Acara acara seperti ini yang mengundang unsur Aparat Komando Kewilayahan, dimasa mendatang akan tetap dilestarikan selain mendapatkan ilmu yang bermanfaat juga dapat terwujudnya keakraban dan kerukunan sesama, baik antara Aparat Desa dengan TNI dan Polri serta warga masyarakat,”tutupnya (Faro)